

令和2年4月14日

保護者の皆様

岡崎市立六ツ美中部小学校
校長 鈴木 誠

新型コロナウイルス感染症対策
本校の教育活動と臨時休業期間中の登校について（お知らせとお詫び）

日頃は、本校の教育活動への御理解と御協力を賜り、心より感謝いたします。

さて、4月10日にお伝えしたように、愛知県緊急事態宣言措置に基いて臨時休業を5月6日まで延長することになりました。その際、「4月20日、27日に登校日の設定を予定しています」とお伝えしましたが、愛知県教育委員会の通知にある、休業中の登校について「緊急事態宣言を踏まえより一層適切に対応する」との言葉を重く受け止め、登校は実施しないこととさせていただきます。皆様には、多大な御迷惑と混乱を招くことを深くお詫びします。子供たちと御家族の命と安全を守ることを最優先に考えての判断であることを御理解いただけると幸いです。

このことについて、下記の通り対応しますので、御理解と御協力をお願いいたします。あわせて、現時点で決定または予定している本校の教育活動についてお知らせします。

記

- 1 「4月20日、27日に予定していた登校」について
 - (1) 登校 実施しません。
 - (2) 代替措置 4月20日（月）に、4月20日から5月6日（水）までの家庭学習を支援する教材を、担任等が各家庭に投函するなどお届けします。
 - (3) その他
 - ・教材を投函すべきところを確認するために、職員がお宅の呼び鈴などで御対応を求める場合があります。御理解ください。
 - ・また、教材を投函すべき場所が不確かな場合、投函を控えることがあります。21日（火）の午前9時までに届かないときは、お手数をお掛けしますが学校へ御連絡ください。
 - ・すでに配付してある家庭学習を支援する教材と今回お届けする教材は、学校が再開した際に提出してください。
 - ・自宅等で過ごすことが難しい児童については、4月20日、27日も含めて、これまで同様、平日は自主登校教室を開設します。
- 2 現時点で決定、または予定している本年度の本校の教育活動について
 - (1) 六ツ美中部学区・小学校体育祭は中止します。
 - ※5月23日（土）はお休み、5月25日（月）は授業日です。
 - ※学校単独の運動会（仮称）を2学期以降に実施することについて、期日や種目等を検討中です。
 - (2) すべての部活動において、6月2日（火）開始を予定しています。
 - (3) クラブ活動は2学期からの開始を予定しています。
- 3 その他
 - (1) 5月7日（木）以降の再開や登校の仕方、給食の開始時期などは未定です。決まり次第、学校ホームページならびに学校配信メールにて速やかにお知らせします。
 - (2) 今後も、変更点や連絡等を学校ホームページならびに学校配信メールにてお知らせします。

（連絡先：岡崎市立六ツ美中部小学校 教頭 43-2260）